

Rückblick auf die Jahreshauptversammlung am 02.03.2012

Geschrieben von: Michael Walz

Dienstag, den 06. März 2012 um 21:17 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 01. April 2012 um 18:08 Uhr

Jahreshauptversammlung des MGV „Liederkrantz“ Gondelsheim am 02.03.2012

Vorstand Peter Walz konnte im Nebenraum des Café Weber unter 40 Anwesenden einige Ehrenmitglieder, Mitglieder, den Bürgermeister Markus Rupp sowie einige Vereinsvorstände befreundeter Vereine herzlich begrüßen. Gleich zu Beginn seiner Begrüßungsworte bedankte sich Peter Walz bei Markus Rupp für den Zuschuss der Gemeinde im vergangenen Jahr.

Nach den Begrüßungsworten folgte das Gedenken für die seit letzter Jahreshauptversammlung verstorbener Mitglieder. Unter der Leitung von Philipp Lingenfeller sang der Männerchor ein Grablied. Im vergangenen Jahr musste der MGV von seinen aktiven und passiven Mitgliedern Ingrid Ernwein, Cornelia Dworschak, Edgar Walz und Bodo Konrad für immer Abschied nehmen.

Die Tagesordnung wurde mit TOP 3, dem Bericht Vorstand Organisation und Verwaltung fortgesetzt. In seinem Bericht bemerkte Peter Walz kritisch, dass beim Männerchor, trotz eines sehr guten Dirigenten, einer ebenso guten und zeitgemäßen Liedauswahl die Sängerzahlen stagnieren, bzw. als rückläufig zu betrachten sind. Swingin hingegen findet recht schnell neue Sängerinnen und Sänger, muss jedoch eine hohe Fluktuation beklagen. Daher sind die Arbeit an der Außenwirkung beider Chöre, sowie die Durchführung sinnvoller Werbemaßnahmen, bzw. Projekte unabdingbar. Im Jahre 2011 wurde keine Aktion (Projektchor, o.ä.) durchgeführt. Peter Walz betonte außerdem die Notwendigkeit der Vereinsfeste, einerseits um aktiv an der Dorfgemeinschaft teilzunehmen, andererseits um den Verein finanziell in einem stabilen Rahmen zu halten. Hierbei appelliert Peter Walz an alle Mitglieder, dass hierzu jede helfende Hand benötigt wird. Sehr positiv bewertete er den Verlauf der Winterfeier mit einem sehr abwechslungsreichen Programm und einer Vielfalt an Gastchören. Ebenso positiv bewertet er die Teilnahme von Swingin am Chorverbandstag (Sängertag) in Bahnbrücken im Juni 2012. Es folgte ein kurzer Ausblick auf das Jahr 2014 zum 150jährigen Jubiläum des Vereins. Besonderen Dank sprach Peter Walz an Andreas Bürker aus, der die Homepage gestaltete.

Es folgte der Jahresbericht des Vorstand Kommunikation Michael Walz und der Kassenbericht des Vorstand Finanzen Jörg Witter. Das Jahr 2011 musste mit einem finanziellen Defizit abgeschlossen werden.

Rückblick auf die Jahreshauptversammlung am 02.03.2012

Geschrieben von: Michael Walz

Dienstag, den 06. März 2012 um 21:17 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 01. April 2012 um 18:08 Uhr

Die Kassenprüfer Volker Martin und Luis Segura prüften am 24.02.12 die Kasse und konnten Jörg Witter eine sehr ordentlich geführte Kasse bestätigen. Somit schlug Volker Martin den Vorstand Finanzen Jörg Witter zur Entlastung vor, die von der Versammlung einstimmig bestätigt wurde.

Dirigent Philipp Lingenfeller lobte in seinem Bericht beide Chöre. Gesanglich wurde das Niveau erhöht und die Sängerinnen und Sänger zeigen sich sehr motiviert in den Singstunden und bei den Auftritten. Er regt zu weiteren Projekten an, um die Präsenz beider Chöre im Ort hochzuhalten, bzw. noch zu erhöhen. Philipp Lingenfeller freut sich auf die weitere sehr gute künftige Zusammenarbeit mit beiden Chören.

Die Entlastung der Vorstandschaft übernahm Bürgermeister Markus Rupp. Er dankte den Gondelsheimer Chören für die Auftritte in der Gemeinde. Er betonte außerdem, dass der Verein Flagge zeigt und freut sich über die Teilnahme beim bevorstehenden Schlossfest. Aufgrund seines positiven Resümees, was die Vorstandsarbeit und die gesangliche Leistung angeht, schlug Markus Rupp die Entlastung der Vorstandschaft vor. Diese wurde von der Versammlung einstimmig zugunsten der Vorstandschaft bestätigt.

Unter TOP 10 standen die Wahlen zur Vorstandschaft. Swingin hat intern bereits am 08.02.12 gewählt. Für zwei Jahre wurde Sprecherin Elke Segura, Wirtschaftsausschuss Josie Wildmann, Notenwart Anke Hirsch, Sängervorstand Christel Walz und für ein Jahr erweiterter Wirtschaftsausschuss Bianca Follner gewählt. Die Wahl wurde von der Versammlung einstimmig bestätigt. Außerdem standen die geschäftsführenden Vorstände Organisation/Verwaltung Peter Walz und Kommunikation Michael Walz, sowie der Sängervorstand Peter Steinbach zur Wahl. Alle Vorstandsmitglieder wurden für zwei Jahre einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Nicht zum Vorstand gehören die Kassenprüfer. Hier wurde Luis Segura, in Abwesenheit, für zwei weitere Jahre gewählt.

Die Tagesordnung wurde mit den Ehrungen passiver Mitglieder fortgesetzt. Peter Walz betonte die Wichtigkeit der fördernden Mitglieder und dankte allen ganz herzlich für ihre Treue zum Verein. Für 40jährige Mitgliedschaft wurde Dirk Voigtländer und für jeweils 50jährige Mitgliedschaft wurden Richard Hartmann und Siegfried Huber geehrt.

Unter dem folgenden Tagesordnungspunkt wurden die Ehrungen für guten Singstundenbesuch vorgenommen. Die Ehrungen übernahmen die jeweiligen Sängervorstände Christel Walz für Swingin und Peter Steinbach für den Männerchor. Beim Männerchor wurde den Sängern Berti

Rückblick auf die Jahreshauptversammlung am 02.03.2012

Geschrieben von: Michael Walz

Dienstag, den 06. März 2012 um 21:17 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 01. April 2012 um 18:08 Uhr

Kritzer und Uwe Horn je ein ¼ Liter Weinrömer für keine Fehlsingstunde, Walter Ries, Peter Steinbach, Klaus Schäfer, Dieter Walz und Peter Walz je ein 1/8 Liter Weinrömer für je eine Fehlsingstunde, sowie Richard Schlotterbeck und Michael Walz je ein Bierglas für zwei Fehlsingstunden überreicht. Bei Swingin bekamen die Sängerinnen Petra Bläsi für keine Fehlsingstunde eine Flasche Sekt und für zwei Fehlsingstunden Irmtrud Wohlhaupter eine Pralinenauswahl überreicht.

Peter Walz gab unter TOP 13 einen Ausblick auf das Jahr 2012 und verlas den Terminplan.

Unter dem letzten Tagesordnungspunkt Anträge und Wünsche meldete sich Sänger Robert Walz zu Wort. Er führte als Schriftführer vor rund 40 Jahren die Überreichung von Sängergläsern für guten Singstundenbesuch ein. Viele Sänger haben über die Jahre hinweg nun sehr viele Gläser gesammelt, dass es anzudenken wäre anstatt der Sängergläser eine Alternative zu suchen. Der Vorschlag wird sehr gerne in zukünftige Überlegungen aufgenommen. Weiterhin meldeten sich die Mitglieder Karina List und Heidrun Schell vom Partnerschaftsausschuss Gondelsheim-Droué (PAGD) zu Wort. Vom 17. bis 20.05.2012 finden die Deutsch-Französischen Musiktage statt und eine Delegation der Musikschule aus Droué kommt zu Besuch. Es wird nach Übernachtungsmöglichkeiten für die Gäste gesucht und eine musikalische Unternehmung von Seiten der Chöre des Gesangvereins wäre passend. Ein Auftritt von Seiten des Gesangvereins ist bereits angedacht und wird ebenfalls sehr gerne in die weitere Planung aufgenommen.

Nach dem letzten Tagesordnungspunkt konnte Peter Walz die diesjährige Jahreshauptversammlung schließen.